

La commune se met à l'heure de l'Esport



• Charles Van Est, fan de jeux vidéo./ Photo DDM, R. G.

[Autres sports, Montgiscard](#)

Publié le 25/11/2019 à 05:05 , mis à jour à 08:55

Voici le tout premier événement Esport dans le Lauragais et cette nouvelle discipline apparue il y a une quinzaine d'années en France prend son véritable essor depuis peu.

L'Esport ou sport électronique désigne les confrontations entre joueurs de jeux vidéo (fortnite, couter strike, street fighter, fifa...) sur ordinateur ou console.

Cette pratique touche, aujourd'hui, tout le monde que l'on soit simple joueur du dimanche, amateur, professionnel du jeu ou bien simple spectateur. Une communauté autour du jeu vidéo ouverte à tous de 7 à 77 ans qui se retrouve dans les tournois pour s'affronter en live.

Le nombre des gamers est en forte progression mais rares sont les événements autour de ce thème.

Partant de ce constat, Charles Van Est, jeune montgiscardais, fan de jeux vidéo, décide de lancer dans l'organisation d'un événement Esport, en partenariat avec la mairie.

C'est ainsi que le village accueillera son premier tournoi Esport le Montgiscard Warfare, le 29 février 2020. Une trentaine de joueurs sont attendus pour affronter sur le jeu phare de Nintendo, Super Smash Bros. Ultimate avec la clé, remise de trophées et récompenses pour les vainqueurs. C'est une journée autour du numérique à réserver dans vos agendas avec en marge de la compétition une restauration sur place avec foodtruck.

Inscription obligatoire pour le Montgiscard Warfare et plus d'information par Internet à cette adresse : <https://smash.gg/montgiscardwarfe> ou bien sur le compte Facebook de la mairie. Les organisateurs vous attendent nombreux pour cette journée qui fera date.